



かぜっこだより



令和3年 12月24日 第20号

文責：納所小学校長 益田

2学期が終り、冬休みに入ります

本日で2学期が終了しました。保護者及び地域の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。コロナ禍で休校からのスタートとなりましたが、少しずつ状況が良くなり、保護者の皆様のご協力と子供達の工夫のおかげで、何とか予定していた行事を実施することができました。冬休み中は、生活のリズムを守りながら、家族団らん、地域の行事への参加など楽しいことをたくさん体験してほしいです。新学期は1月8日（土）からです。校門で子供達の気持ちの良い挨拶が聞けるのを楽しみにしています。

納所小学校の好きなところは？

今年度の学校目標である“「納所がすき！」「学校がすき！」と言える子どもの育成”について、1学期から“全校の目標にして取り組みましょう”と子供達に話をしてきました。1学期は「納所の好きなところ」についてアンケートをして、結果について全校朝会で子供達に伝えました（学校だより7月9日第8号掲載）。2学期は、「学校の好きなところ」と「みんながもっと学校を好きになるためには」でアンケートをしたところ、ほとんどの子が思いや考えを書いてくれました。「学校の好きなところ」では、『みんな親切。思いやりの心がある』『自然がいっぱいあるところ』など、友達や自然環境に関する回答が多かったです。「みんながもっと学校を好きになるためには」では、『縦割り班で遊ぶ』『他学年の人と遊ぶ』という意見が多く、全校で遊ぶことが目標達成につながるかと考えていることがわかりました。昼休みには異学年で遊ぶ姿をよく見かけますが、コロナ禍でこれまでできなかった“縦割り班遊び”が12月から始まったので、もっと学校が好きになってくれると思います。



宝はどこにかくしてあるのかな？



だるまさんが転んだの進化版「だるまさんの一日」遊びも進化しています。



このジェスチャーで伝わるかな？



今年初めての縦割り遊びはとても楽しかったです。またやりたいな。

裏面あり

肥前町青少年育成協議会「家族にありがとう」川柳 入賞おめでとう!!

優秀賞

3年 さん 『つかれると 父の「おつかれ」ほっとする』
4年 さん 『夜明け前 父の元気な「ってきます。」』



スマホアンケートへのご協力ありがとうございました

今回は、Microsoft のアプリケーション「Forms」を使って回答をしていただきました。結果については、12月21日（火）の学級懇談会で配付しましたのでご確認くださいと思います。

国のGIGAスクール構想で、学校でもタブレットPCを活用するようになり、今後ますますスマホやタブレットPCが子供達の身近なものになってきます。便利な反面、「ネットいじめ」や「ネット依存症」などの課題もありますので、子供達に安全に使わせるには、学校や家庭で「適切なルール」が必要になります。今回のアンケートへの回答で、多くの家庭で使うときのルールを決められていました。小学校のうちから、“スマホやタブレットはルールを決めて使うもの”という認識をもたせることが大切です。今後も育友会の重点活動「・あいさつの推進・家庭学習の習慣づけ」と共に、お子様とルールについて話をし、全家庭で取り組んでいただきたいと思います。

このような約束事を決められています

- ・ラインは家族のみ
- ・1時間未満で明るいところで見ようとしている
- ・自宅内でしか使えない設定にしている。ラインの友達を追加したら報告する。
- ・基本、ゲームは休みの日だけ
- ・夜9時まで1時間以上続けてしない

今年最後の児童集会

12月15日（水）、今年最後の児童朝会がありました。ジングルベルの歌で始まり、委員会の発表の後、今回は、2・5・6年生のかぜっこ発表でした。納所小学校の児童朝会は、子供達が生き生きと活動できるとても素敵な集会です。見るのがとても楽しみです。



5年生のリコーダーの演奏「アフリカンシンフォニー」



企画実行委員会が会の雰囲気を盛り上げます。



「かぼちゃ」の歌と寸劇



6年生の詩の朗読「雨ニモマケズ」

